

令和元年(2019) 8月1日発行

6月定例会の議案をピックアップ ▶ P.2

質疑並びに一般質問

▶ P. 7

▶ P.3

委員会視察報告 本会議をちょっとのぞいてみませんか? ▶ P.8



「議会プラスかしわ」は、 という3つをプラスしたいという思いを

土小学校の長寿命化工事決まる 学校の校舎としては初の試み



土小学校校舎長寿命化改良工事(建築工事) 8億5,800 万円で契約締結

学校教育施設の老朽化対策が重要な課題となる中で、安全性を確保しつつ、適切な教育環境を維持する ために、学校の校舎としては初の長寿命化改良工事を実施します。

今定例会での主な質疑 教育民生委員会

● 建てかえか長寿命化を選 ぶ場合の基準は、どのように なっているのか。

A 学校施設個別施設計画の 中で、建てかえと長寿命化の 区分けをしている。築年数が 47年以上の棟は建てかえを する計画となっており、それ より築年数が浅い棟について は、長寿命化をして今後40 年間使用する計画としている。

● 土小学校は、どのように して選ばれたのか。

A 27年度に市内の小中学 校に長寿命化モデル事業の公 募をかけたところ、数校の応 募があり、各校へのヒアリン グや現地調査等を行った結果、 土小学校を選択するに至った。



長寿命化とは、老朽化した施設を、 将来にわたって長く使い続けるた め、単に物理的な不具合を直すの ではなく、バリアフリー化など建 物の機能や性能を現在の学校が求 められている水準まで引き上げる ことを言います。建てかえと比較 すると6割程度の費用に抑えるこ とができると言われています。

今後40年間学び合いのできる場所へ!

〈スケジュール〉

工事期間

校舎使用開始

令和元年5月~ 令和3年3月 令和3年1月 (一部は令和2年4月)

グラウンド使用開始 令和3年4月



柏市議会

6月定例会の ●●流れ

6月7日 開会

市長から市政報告の後、副市長から 議案についての提案説明。本会議終 了後、視察報告会を開催(7面参照)

本会議 6月13日~20日

19人が登壇し、議案及び市政に関 する質疑並びに一般質問

6月21日・24日

総務・市民環境・教育民生・建設経済の 4常任委員会にて議案や請願を審査

6月26日 閉会

各委員長から審査の経過と結果の報告 後、討論を経て、採決 (議決結果は2面参照)